



平成25年7月1日発行

# ヒルズ通信

第26号  
社会福祉法人 景誠会  
特別養護老人ホーム  
ヒルズ勝沼

## 一丁目

### 「七夕飾り作り」



観測史上3番目に早い梅雨入りとなった今年。例年より少し梅雨が長くなりそうですが、既に勝沼では「真夏日」が観測されており、暑い夏となりそうです。

早いもので今年も半分が過ぎました。一丁目では現在七夕に向けて、飾り作りに励んでいます。中には、朝から製作を楽しみにしてくれている入居者様もいます。まだ途中ではありますが、一体どんな仕上がりになるか、どんな願いが短冊に書かれるか、完成がとても楽しみです。

また、7月5日には地域交流スペースにおいて流しそうめんも企画されています。夏の本番はこれからですが、暑さ負けず「元気いっぱいの一丁目」「笑顔や笑い声の絶えない一丁目」といわれます様、職員一同頑張りたいと思います。(小沢 はづき)



## 二丁目



### 「セレクトメニュー・お楽しみ会」

6月6日セレクトメニューの日、午前中を使ってレクリエーションを行い、食事をするお楽しみ会を実施しました。

地域交流スペースにてボール遊び。一生懸命ダンボールの中に新聞紙のボールやペットボトルを投げ入れます。徐々にコントロールが良くなってくるのには驚きました。

10時過ぎジュースを飲んで一休み。職員の歌などを披露し、その後は入居者様のカラオケ大会。そして昼食。11時15分より職員が入居者様全員の天ぷらを目の前で揚げました。職員同士で「そうじゃない」「こうだよ」「へたくそ」と楽しそうに



声に入居者様も嬉しくなられたのか、天ぷらをおかわりし、たくさん召し上がりました。出来立てアツアツが食べられて嬉しいとおっしゃっていました。楽しい1日、アツという間に終わりました。(無瀬 真弓)

